

Correspondant étranger (1804)

Nikolaus-Josef von Jacquin (1727-1817) est né à Leyde, en Hollande, le 16 février 1727, mais il a fait la plus grande partie de sa carrière à Vienne, où il s'était rendu, après un passage par Paris, où il avait suivi les leçons de Bernard de Jussieu. Il a été nommé botaniste de l'empereur en 1752 et succéda à la direction du jardin botanique au Nancéien Robert-François Laugier, membre de la Société royale. Après des expéditions aux Caraïbes et en Amérique centrale (1754-1759), il est devenu professeur de chimie et de botanique à l'université de Vienne à partir de 1768. Il avait pris sa retraite en 1797. Il est devenu associé de l'Académie des sciences de Paris en 1804 et a été fait baron en 1806. Il est mort à Vienne le 24 octobre 1817. [Jean-Claude Bonnefont]